



河中だより

- 実力を養う
- 友愛を深める
- 品性を高める

《第3号》
2022年5月2日発行
宇都宮市立河内中学校
校長 森下 薫

いじめはダメ！絶対。

学校は、生徒の皆さんが気持ちよく楽しく過ごす場所です。ただ、一人一人個性があるように、考え方や行動にも人それぞれ違いはあります。しかし、意見の食い違いやその人の言動に対して、気に入らないからといって悪口を言ったり、無視したり、SNS上で誹謗中傷したりすることは絶対に許されません。義務教育を終えるまでに、ぜひ、相手のことを考えて行動できることや、相手にいやな思いをさせるのではなく、違う方法で解決できるようにすることを学んでほしいと思います。

第15回（2021年度）いじめ防止標語コンテスト〔いじめ防止標語コンテスト実行委員会〕より

『「大きい」を一つ見つける前に 「大好き」をいっぱい見つけよう』 小学5年

『心にささった言葉の刃は 何歳になってもぬけることはない』 中学3年

『コロナだけ？ まん延防止は いじめにも』 中学1年

法律『いじめ防止対策推進法』では、いじめを次のように定義しています。

「児童生徒に対して、当該児童生徒が在籍する学校に在籍している等当該児童生徒と一定の人的関係にある他の児童生徒が行う心理的又は物理的な影響を与える行為（インターネットを通じて行われるものを含む。）であって、当該行為の対象となった児童生徒が心身の苦痛を感じているもの」

◎学校では、学級活動・道徳の授業、いじめゼロ集会（生徒会生活委員会）等
学校教育活動全体をとおして、いじめのない学校づくりに努めます。

生徒集会・任命式がありました 4月20日（水）



1学期生徒会専門委員会委員長・副委員長及び学級委員長の任命式をテレビ放送にて行いました。

皆さんのリーダーシップを期待するとともに、生徒全員による生徒会活動への取組により、学校全体の雰囲気をもっと盛り上げてほしいと思います。

避難訓練を行いました 4月20日（水）

令和2・3年度の春の避難訓練は中止しましたが、今年度は実施することができました。誰一人、話をしながら避難している生徒は無く、真剣に取り組むことができました。

いざという時に、冷静に行動できるよう日頃から備えておきましょう。



生徒総会を行いました 4月28日(木)



6校時に、令和4年度前期生徒総会がテレビ放送にて行われました。年間活動計画についての説明、生徒会本部・10の専門委員会から発表がありました。そして、予算案について、最後に校長先生の話と続きました。今回発表したリーダーとともに、生徒全員が丸となって河内中学校を創り上げていってほしいと思います。

～令和4年度 河内中学校生徒会のテーマは『創る』です。～
生徒会長 小野陽香さん

1年生が入学し、新たな河内中となって初めての生徒総会でした。私たちにしか創れない唯一無二の河内中学校を創りたいという想いで全校生徒が臨んでくれたことと思います。全校生徒の意見や提案は、より良い河内中を創るための1つのピースであり、たくさん集まれば大きなパズルとなります。そのようにして、私たちも力を合わせてこれからも頑張っていきましょう。

大型連休が始まりました

4月29日(土)から大型連休が始まりました。運動部では、春季大会に向けて練習や対外試合等を行っています。けがには十分に注意して連休を過ごしてください。学習面では、4月に学習した内容の確認をしてください。不十分なところについてはリストアップし、連休明けに教科担任や友だちに聞くようにしましょう。また、読書や趣味、家族との時間も大切にしてほしいと思います。

29(金)	30(土)	5/1(日)	2(月)	3(火)	4(水)	5(木)	6(金)	7(土)	8(日)
昭和の日			5時間授業 学校園研修 (本校開催)	憲法記念日	みどりの日	こどもの日	6時間授業	宇河春季 大会	宇河春季 大会

◎感染症対策を十分に行って、有意義な連休にしてください。

宇河春季大会が始まります

今週末の7日(土)から、宇河地区中学校春季体育大会が始まります。本校からは、運動部9部が参加します。昨年度の秋から練習に励んできた成果を、この大会で発揮してほしいと思います。詳しい日程につきましては大会案内通知をご覧ください。



なお、この春季大会ですが地区・県大会ともに今年度で終わります。コロナ禍に加え、夏季の高温、他県の状況も参考に、令和5年度からは夏に総合体育大会、秋は新人体育大会の2大会になります。最後の春季大会、頑張ってください。

新型コロナウイルス感染症への対応について

学校では、市教育委員会指導の下、新学期から下記の対応をしています。

○生徒が陽性・・・出席停止

所属クラスは学級休業(2日前後)

○生徒が濃厚接触者・体調不良・検査中・

自主的に自宅待機等・・・出席停止

学級休業はありません。

□登校再開日については、保健所から連絡があります。以上、ご理解の程よろしくお願いたします。